



La red internacional de universidades de español arranca con 50 centros

Impulsada por el Estudio salmantino, promoverá la creación de titulaciones conjuntas y dobles, el intercambio de investigadores y el desarrollo de comunidades de expertos



Carmen Fernández. | JAVIER CUESTA

R.D.L. | SALAMANCA

Crear una red de universidades de todo el mundo con departamentos y áreas de español era una de las prioridades de Carmen Fernández Juncal cuando accedió a la dirección del Centro Internacional del Español (CIE), uno de los proyectos estrella del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, y la iniciativa comienza a tomar forma. Cerca de medio centenar de universidades extranjeras ya están interesadas en sumarse a esta red internacional, según ha informado la institución académica.

La directora del CIE, Carmen Fernández Juncal, ha explicado este plan permitirá que "Salamanca se convierta en el centro, la dinamizadora de una red muy importante que seguirá ampliándose".

En concreto, según explicó a LA GACETA en la primera entrevista que concedió tras su nombramiento, esta red puede tener muchas ventajas: favorecerá la creación de títulos conjuntos y dobles titulaciones internacionales, promoverá el intercambio de investigadores e impulsará el desarrollo de comunidades de expertos que proporcionará contactos e ideas a los investigadores.

En la información facilitada por la Universidad, Carmen Fernández Juncal insiste en que "la idea central del CIE es convertirse en un faro, en un foco de atracción que ilumine los estudios de español en la actualidad, tanto en el ámbito de la docencia, como en el de la investigación y la transferencia de conocimiento". "Es fundamental que concentremos y divulguemos recursos, siendo un referente para los demás como, por otra parte, siempre hemos sido", comentaba el pasado mes de diciembre a LA GACETA.

En el campo de la docencia y

la investigación, la directora del CIE también apuesta por el desarrollo de estudios parciales sobre lenguajes de especialidad. Y con la colaboración de Cursos Internacionales de la Universidad, otro

objetivo es llevar a cabo investigaciones sobre las industrias de la lengua.

Además, el Centro Internacional del Español contará con un área de creación literaria de tipo

experimental.

Todas estas iniciativas tendrán como sede física el edificio del Banco de España. La Universidad tiene muy avanzado el proyecto para la reforma del inmueble.

Acuerdo con el Hospital de Ávila para que hagan prácticas los alumnos de Medicina de Salamanca

El Hospital de Ávila contará con alumnos de Medicina de la Universidad de Salamanca en prácticas. Así lo confirmó ayer, tras la reunión entre responsables de la Facultad de Medicina, el centro sanitario y la Delegación Territorial de la Junta, el vicedecano de Medicina, Emilio Fonseca, que explicó que el convenio se firmó hace 7 años pero que no se había desarrollado aún por "la situación económica", pero que "ahora sí se puede". Parece que el proyecto que avanzó LA GACETA no convence a los facultativos de Ávila que ya estaban colaborando con una universidad privada madrileña.